
平成２７ 年度「市民と議会の意見交換会」報告書  

平成２７ 年１１月  ３０ 日作成       責任者  坂本  守正    

開催日時  
平成２７年１１月１３日（金） 

午後 ６時３０分 開会 ～ 午後  ８時００分 閉会 

開催場所  港南コミュニティ・センター  

出席議員  

村上均副議長  代表者 坂本 守正   

司会者 珍田 亮子  記録者 土田 悦也  笠原  昌史  

米倉 靖夫 川口  宏和  村山  ゆかり  

参加人数  １０人  
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答

の

要

旨  

意見１  議員定数の今後の見通し、その行程は、早期着手を。 

回答１  時機をみて議論します。 

意見２  市民に分かる早めの議論を。 

回答２  持ち帰って精査いたします。 

意見３  管理棟ではなく「道の駅」的なものには。コンセプトは。 

回答３  計画段階から都市公園なので指定管理者に期待します。 

意見４  「道の駅」は中継点となる。トイレはウォッシュレットがよく、官民一体となって勧

めて欲しい。 

回答４  意見・要望などについて、指定管理に反映できるよう検討する。  

意見５  医師確保のためのデータとして市立の医師不足は、道内での順位等を知る要

があるのではないか。１４支庁の中で手厚い環境なのか。 

回答５  院長後継者を含め、フリーの医師確保に努力しているところであります。 

意見６  二次医療圏として３次と同程度の医療費差額は何故か、南部３市町は広域

的に応分の負担を。 

回答６  負担金をお願いしている。  

意見７  市立は待合時間が長い。予約者を優先するよう改善してほしい。 

回答７  伝えておきます。 

意見８  グループホームを建てる場合、病院の近くに。 

回答８  萌寿園のようなものが病院の近くあればと思います。 
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意見９  紙媒体、放送媒体の再考を。 

回答９  HP の音声情報もよろしく。 

意見１０  公聴活動とは。 

回答１０  アンケートなどです。本日の意見交換会も公聴です。 

意見１１  （船場公園）物販はできないのか。 

回答１１  現状では常時できない。 

意見１２  指定管理者とは。 

回答１２  公募します。民間の発想を求めている。 

意見１３  運営につい意見は言えるのか。 

回答１３  議会で検証されます。 

意見１４  今回の議論は反映されるのか。 

回答１４  所管委員会で活かしていきます。 

意見１５  高校生から物販の期待があったが。「道の駅」へと要望があがるのでは。 

回答１５  高校生と話し合いたい。 

意見１６  ぷるもの２８年度からの方向性は。 

回答１６  試算積算が出ました。（教育委員会の資料により説明） 

意見１７  ぷるもの再開に向けて、健康の駅とリンク連動しては。 

回答１７  障がい・高齢者対策など、市立病院、介護事業所との連携も視野に。 

意見１８  ぷるもが休止となった原因は。 

回答１８  一般会計よりの年間５，０００万円の負担と財政健全化計画での

決定。  

  

  

 

 


